



... das wird bald mit dem neuen Umrüstset der Firma Alutech möglich sein.
Kufen anstatt Räder und ab geht's, doch alles der Reihe nach.

Diese Idee liegt schon Jahre zurück.

Es war damals beim Snowkult DH-Rennen in Nauders am Reschenpass, berichtet mir Jürgen Schlender, Chef bei der Rad-Schmiede Alutech.

Sein dänischer Freund brachte zu diesem Rennen ein vollgefedertes, aber sauschweres Stahlskibike mit, das er selber gefertigt hatte. Durch dieses Skibike ließ sich Jürgen Schlender inspirieren und stellte im September das erste Modell auf der EUROBIKE vor.

Doch auf der EUROBIKE vorstellen, heißt noch lange nicht, dass das Set schon in den Läden steht.



Erst Anfang des neuen Jahres wird die neue Entwicklung von Alutech bei den Fachhändlern zu finden sein. Momentan tüftelt Jürgen Schlender noch an der automatischen Anstellung des Skis und wird diese im Januar 2011 nochmals testen.

Für das optimale Gleiten verbaut Alutech harte Funicarver oder die Kufen, wie sie auch an Snowscoots zu finden sind.

Wer sich das Umrüstset anschaffen möchte, sollte bedenken, dass neben den Laufrädern, auch die Bremsen und der komplette Antrieb abgebaut werden muss. (Dauer der Umbaumaßnahme laut Jürgen Schlender ca. 1,5 Stunden)

Die Leute, die sich nicht die Arbeit eines Umbaus machen wollen, können sich den Sledgehammer aus Österreich anschauen ([Wir berichteten](#)).

Leider ist noch nicht bekannt, ab wann das Set zu haben ist, jedoch der Preis steht: Ab 350 Euro.



Wir
werde
n
euch
aber
über
den
weiter
en
Verlau
f auf
dem
Laufe
nden
halten
.



Mit dem Bike ab auf die Piste...

Der Autor

